

ACTOR FERNANDO GALLARDO FALLECIO EN LA MAÑANA DE AYER

# El cáncer fue demasiado...

**E**l actor de cine, teatro y televisión, Fernando Gallardo, falleció ayer a las 9:50 horas producto de un cáncer que lo afectaba y que lo mantuvo agonizante desde el viernes.

Como se recordará, dicha enfermedad le fue diagnosticada en el año 2001, cuando se le descubrió un tumor gástrico, que posteriormente se



Fernando Gallardo dio su último adiós saludando como legado su gran talento y amor por el medio.

expidió a sus huesos, siendo desatendido por los médicos.

Gallardo, de 62 años, y quien fuera protagonista de obras como "Sinvergüenzas" y profesor del reality show "Prolongistas de la Tusa", tuvo una destacada y amplia trayectoria tanto en las tablas como en la pantalla grande y en televisión.

Parte de su carrera la realizó en Ale-

mérica, donde fue el director artístico del teatro Hans Otto de Postdam y tomó clases de actuación en la Escuela Superior de Teatro en Babelsberg. En ese país, Gallardo creó el teatro Viehr Jatz junto a un grupo de jóvenes chilenos y alemanes, incluyendo así varias actividades de teatro callejero. Más tarde, el actor participó en el espectáculo de "Pantomima y Teatro", del teatro Manufaktur de Berlín.

## EN EL CINE

Así como en el teatro, Gallardo tuvo "destacados" roles secundarios en el séptimo arte nacional. Cintas como "Histórias de Fogueira" de Andrés Wood, "El Chacutero sentimental" de Cristián Galaz, "Mona con Navaja" de



Gallardo sobre las tablas. La obra "Sinvergüenzas", le dio un segundo aire al actor.

Stanley y "Ángel Negro" del joven Jorge Olguín, sirvieron del talento del actor.

La trayectoria del destacado actor fue reconocida con diversas distinciones, dentro de las cuales se cuentan el premio otorgado por la prensa especializada como el Mejor Actor del año 1975 por su rol

de Sandro Panza en la obra "El bocule de la Marea". En 1981, la misma agrupación le otorgó el premio al Mejor Dramaturgo del año, por la obra "Carrosal 400".

Más tarde, el año 2000, Gallardo obtuvo el Premio APES como el Mejor Actor por la obra "Sinvergüenzas", estreno que también le valió una nominación al Premio Altazor.

## El Cáncer fue demasiado... [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El Cáncer fue demasiado... [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

